

## **Reglement für die Abgabe der „Gottfried Keller-Plakette“**

Ausgabe 2017

---

*Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung weiblicher und männlicher Sprachformen verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichwohl für beiderlei Geschlecht.*

Der Zürcher Schiesssportverband (ZHSV) gibt seit 1993 für das beste Feldschiessenresultat Gewehr und Pistole, eine spezielle Auszeichnung ab.

### **1. Gottfried Keller-Plakette**

Diese Auszeichnung wird „Gottfried Keller-Plakette“ genannt und wird jährlich dem besten Schützen, welcher am Eidg. Feldschiessen Gewehr (G300) und Pistole (P50 oder P25 (umgerechnet)) zusammengezählt, das höchste Resultat im Kanton Zürich erzielt, abgegeben.

### **2. Rangierung**

Bei Punktgleichheit entscheidet:

1. das bessere Resultat Pistole
2. das höhere Alter

Die Abgabe der Auszeichnung erfolgt jeweils an der Delegiertenversammlung des Zürcher Schiesssportverbandes. Diese Auszeichnung kann vom gleichen Schützen nur einmal gewonnen werden.

Die Vereine melden ihre Schützen mit der höchsten Gesamtpunktzahl schriftlich dem zuständigen Feldchef der Bezirke. Dieser leitet das Resultat nach erfolgter Kontrolle dem Kantonalfeldchef 300m weiter.

### **3. Schlussbestimmungen**

Das vorliegende Reglement

- ersetzt alle bisherigen Grundlagen, insbesondere das Reglement für die Abgabe der „Gottfried Keller-Plakette“ des ZKSV vom 10. September 1992.
- wurde von der Verbandsleitung ZHSV am 10. November 2016 genehmigt.
- tritt am 1. Januar 2017 in Kraft.
- 

**Zürcher Schiesssportverband ZHSV**

Abteilungsleiter  
Breitensport

Funktionär  
Kantonalfeldchef 300m

Paul Stutz

Regula Kuhn